

令和5年度第3回(第244回)隱岐の島町教育委員会会議録

1. 開催日時 令和5年6月30日 午後7時00分

2. 開催場所 隠岐の島町役場 1階 町民ホール101～103会議室

3. 出席委員 教育長 野津 浩一
教育委員 山下 豊範
教育委員 常角 敏
教育委員 谷田 一子
教育委員 藤野 雅栄

4. 欠席委員なし

5. その他の出席者 総務学校教育課長 金井 和昭
社会教育課長 中村 恒一
中央公民館長 田中 挙
総務学校教育課長補佐 藤田 志生

6. 開会宣言 事務局職員が出席者及び資料の確認をした後、教育長は開会を宣言した。

7. 教育長報告要旨 教育長は前回の教育委員会の会議から本日までの主な事項を報告した。

- 報告要旨 -

- 5月27日、4年ぶりに感染症対策のための制限を設けずに島後小学校陸上競技大会が開催され、保護者の方々も多く集い、久しぶりに活気のある大会となった。
- 6月9日からの中学校隠岐ブロック大会は、昨年までは「郡総体」と呼んでいたもの。県内各地で人口、チーム数、メンバー数の減少が顕著であったため、今年度から「ブロック」制に見直しがされたものである。
- 6月14日、隠岐養護学校のオキラクカフェのプレオープンに出向いた。ケーキも美味しく、皿もきれいで雰囲気が非常に良かった。また、校内見学では活動の様子を説明してもらい、様子を知ることができて有意義だった。
- 6月18日、隠岐の島ウルトラマラソンも、先程の陸上大会と同様、制限のない非常に賑わいのある大会となった。
- 先般、大久地区で発見されていた魚雷のような不審物に関する海上不審物対策本部会が、本日開催された。明日から撤去作業が始まり、順調に行けば明日中に本町からは搬出され、安全な状態になるとのことであった。

(谷田教育委員) オキラクカフェについて、隠岐養護学校は、これまで地域のイベントに参加し、また「岐楽市」などを実施するなど、地域と関わる取組を実践してきたが、今回の企画は、日常的な

様子を見てもらう機会を作り出すもので、また一つ門扉が開かれたようでうれしく感じた。ふらっとカフェに寄ることで自然と養護学校の日常の様子を体感できる企画であり、また、生徒の皆さんもいきいきと働いており、今後に期待したい。

8. 議 事

【議第1号】 隠岐の島町立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師に関する規則の一部改正について

- 議第1号の「隠岐の島町立学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師に関する規則の一部改正について」、事務局職員の説明の後、審議を求めた。

- 説明要旨 -

(金井総務学校教育課長) 学校保健法が平成21年に学校保健安全法に改正された当時に改正されるべきものであったが、未だ改正されていないため所要の改正を行うものであり、議案及び議案資料により説明を行った。

- 質疑応答 -

- なし

- 審議結果 -

- 審議の後、全員の挙手により議第1号について、原案のとおり議決した。

9. そ の 他

【令和5年度第4回教育委員会の開催日時について】

- 令和5年度第4回、7月の教育委員会の会議については、7月26日水曜日、午前9時30分から隠岐の島町役場会議室で開催することとした。

【議事録の確認について】

- 令和5年度第2回教育委員会会議録について、委員全員により確認を行った。

10. 閉 会 宣 言 教育長は閉会を宣言した。

11. 閉 会 日 時 令和5年6月30日 午後7時20分

12. 会議録作成者 総務係 藤田志生

署名日 令和 5年 7月 26日

隠岐の島町教育委員会 教育長 野津 浩一